
2009年12月30日 星期三 主编 胡田野 编辑 王冉 校对 学文 版式 唐唐

娱乐视听A42

方静“间谍门”后写歌疗伤
经历了沸沸扬扬的“间谍门”事件后，

央视女主播方静不但亮相央视十套《绿色
空间》栏目，日前还带着全新个人单曲《心
之归所》转战乐坛。据悉，《心之归所》的
歌词由方静亲自创作。

很多人都不知道，从事新闻工作多年
的方静在小时候是整个北京城家喻户晓
的民歌童星，歌唱家郭兰英甚至亲自上门
收她为弟子。不过，处事低调的方静从未
公开展示过自己的演唱才能，甚至在中央
台内部逢年节举行的文艺联欢活动中，都
没有看到她在舞台上一展歌喉。而在“间
谍门”事件后，方静选择了把心路历程写
成一首歌，来唱给大家听。 小新

虎年春晚 央视主持人不客串
日前，记者获悉，虎年春晚语言类节目

三审过后，目前确定有3个节目进入终审，
分别是冯巩的《不能让他走》、郭冬临的《一
句话的事儿》以及贾玲的《大话捧逗》。另
悉，冯巩虎年春晚的搭档不再是朱军，换成
了王刚。

据知情人透露，朱军被换是因为虎年
春晚有了新规定，央视主持人不能再客串
语言类节目。这是为了让主持人专职做主
持，也让更多的人有机会在春晚的舞台上
亮相。朱军曾在春晚一审中亮相，在《不能
让他走》中出演被撞伤的老大爷，其搞笑的
台词让人喷饭。但由于新规定，朱军已被
明确告知不能参演。对于接替人选，知情
人透露：“应该是王刚接替。”

自《不能让他走》参加完一审后，冯巩
并没有将作品雪藏起来，而是在不停地压
场，根据观众的反映继续修改。修改后的
《不能让他走》增加了调侃中国足球的包
袱，也加入了电视剧《潜伏》的元素。当冯
巩试图叫醒被撞伤而晕倒的老人家时，冲
老人家喊起“进球了。”老人家立即清醒了，
但随即说：“中国足球不会进球，只会输球，
因为队伍里潜伏了4个余则成。” 林涛

□晚报记者 杨宜锦/文 张翼飞/图

昨晚，随着具有浓郁河南地方色彩和韵味
的《大起板》响起，“绿色周末 2010郑州新年音
乐会”在郑州艺术宫奏响华丽乐章。由著名指
挥家谭利华指挥的北京交响乐团为近千名观
众演奏了一曲曲脍炙人口的中外名曲，无论是
欢快的《春之声圆舞曲》，还是优美柔和的管弦
乐《茉莉花》《安娜波尔卡》，音乐会为观众带来
了欢乐祥和的喜庆气氛。

此次新年音乐会的14首乐曲中，有两首是
我省著名作曲家方可杰的作品《大起板》和《热
巴舞曲》。管弦乐《大起板》潇洒幽默，风情万
种，一下子就把观众的情绪调动了起来，而《热
巴舞曲》则以音乐的形式展示了淳朴豪放的西
藏人民的生活情趣。

谭利华：移风易俗 莫善于乐
昨日下午，在音乐会排练间隙，记者现场采

访了谭利华。他表示，如今国内越来越重视举办
高雅音乐会，无论是真正欣赏还是附庸风雅，这都
是好现象，说明国人越来越重视精神需求了。

在演奏曲目中，《大起板》和《热巴舞曲》是
我省著名作曲家方可杰的作品。对此，谭利华
称来河南演出肯定要以河南作曲家的作品为
开篇，而且《大起板》很适合这场音乐会，很喜
庆。“即使不在郑州演出，我们乐团也经常演出
这些曲目，这些曲目很受观众欢迎。”谭利华补

充说。
对于郑州，已经来此演出四五次的谭利华

并不陌生，但最让他印象深刻的是十几年前
“绿色周末”的开幕演出。当时郑州艺术宫刚
刚装修完毕，剧院设施基本可以演出交响乐，
此次再次来河南已经有了专业的音乐厅，谭利
华希望下次来郑州演出时能走进专业音乐厅
演出更为艰深专业一些的交响乐协奏曲。

如今全国各地兴起了“音乐会热”，尤其是

新年前后，各个城市争相举办新年音乐会，曾
经带领北京交响乐团连续 12年演出北京新年
音乐会的谭利华表示，在北京每年元旦前后都
会有三四十场新年音乐会，其中有在世界享有
盛名的乐团演出，也有山寨冒牌版的演出，但

“移风易俗莫善于乐”，出现音乐会扎堆现象，
说明人们的精神需求也提高了。“相信音乐会
在人们未来的生活中将占据更为重要的位
置。”谭利华如是说。

在牛年山寨
春晚寒酸收场之
后，四川人老孟
紧锣密鼓地张罗
起 虎 年 山 寨 春
晚，但日前山寨
春 晚 却 起 了 内
讧！前日，老孟

的合作者之一、负责招商的何泽洪召开新闻发

布会，宣布和山寨春晚的导演陈思羽另起炉

灶，自掏腰包，办一台名为“笑动中国”的晚

会。而谈起离开的原因，除了指责老孟“太业

余”外，何泽洪还直指老孟借山寨春晚敛财圈

钱，且老孟很抠门，所圈的钱只装进自己一人

的腰包中。

老孟则回应称，办春晚资金是必要的保

障，那叫拉赞助，而不是圈钱，他还否认独吞赞
助费。

何泽洪：老孟就想着如何弄钱
12月19日，老孟的山寨春晚拿到了“准生证”，

不过，被改名为“民间春晚”。记者询问节目筹备进
展，老孟表示已经有近400个备选节目了。

乍看，山寨春晚一切都在顺利进行，然而
老孟的合作者之一何泽洪却宣布和老孟分道扬
镳，并且还拉走了老孟之前的导演陈思羽担任
这台晚会的总导演。谈起为何要另立门户，何
泽洪表示一方面是因为老孟太业余，“和我们不
在一个层次上”。此外，何泽洪更是质疑老孟借
山寨春晚敛财。“老孟现在的心思已经不在节目
的质量上，就是想着如何弄钱。”

何泽洪举例说：“上次搞活动，商家给了老
孟4万～5万元，老孟却没有提起。后来因为他
给人家承诺的媒体在报道的时候会提商家的
名字目的没有达到，商家不满意，所以商家才
对我透露了这些消息。”

何泽洪还细数了老孟靠山寨春晚“圈钱”

的手段，比如用假承诺忽悠赞助商，发布假消
息进行炒作。

老孟：晚会之后公布账目
对于何泽洪质疑的敛财一事，老孟坦然承

认确实收了钱：“奥特莱斯那一次活动，商家确
实给了3万多元，不是4万～5万元。我主要支
付了摄像、舞台、外地演员的交通费。当然还
有剩余，我们会把剩余的钱拿来做晚会。”老孟
表示，虽然钱有剩余，但是绝对没有落到自己
的腰包里面，他表示工作人员中另有人管钱。
不过，老孟称现阶段不会公布具体的开支状
况，他表示这会分散他的精力：“等春晚结束之
后，适当的时候我会公开。”

对于何泽洪指责自己的动机，老孟说：“他
就是想自己成名。他加入团队，无非就是想从
中拿到媒体资源、招商资源等，现在这些东西
他都拿到了，因此他觉得可以自立门户了，所
以离开去办另一台山寨春晚。” 徐云霄

“最土谋女郎”魏敏芝蜕变
还记得曾经被誉为“最土谋女郎”的

魏敏芝吗？这个小妞在西安的一家影视
传媒学院上了几年大学之后，3年前获得
机会前往美国夏威夷杨百翰大学留学，现
在不仅在美国当导演，能说一口流利的英
语，也“效仿”了章子怡找了一个美国男友。

据《三枪》的一位工作人员透露，魏敏
芝对张艺谋很感恩，经常与张艺谋联络，
汇报自己在美国的生活情况。至于魏敏
芝男朋友的身份是否如章子怡男友一般
显赫，还不得而知。 唐爱明

新年音乐会奏响绿城新年音乐会奏响绿城
谭利华：国人越来越重视精神需求

老孟借山寨春晚敛财？合伙人另立门户
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